

ABSTRAK

Pengembangan Android Book Sebagai Sumber Belajar Sejarah di SMAN 13 Padang Pada Materi Peran Pahlawan Nasional dari Sumatera Barat.

Oleh: Nanda Setiawan

Tujuan dari penelitian ini untuk mengembangkan sumber belajar yang berupa android book, menganalisis kelayakan android book dan untuk menganalisis praktis atau tidaknya android book digunakan sebagai sumber belajar siswa di SMA. Penelitian ini merupakan jenis penelitian research and development atau R&D (Penelitian dan Pengembangan) yang terdiri dari empat tahapan penelitian yaitu analisis, desain, pengembangan dan implementasi. Uji kelayakan produk penelitian terdiri dari ahli materi, ahli sumber belajar, guru mata pelajaran sejarah. Sedangkan untuk uji praktikalitas penelitian terdiri dari 37 siswa kelas X MIPA di SMAN 13 Padang. Instrumen yang digunakan untuk uji kelayakan (validasi) yaitu angket validasi. Kategori penilaian instrumen menggunakan skala likert untuk melihat kepraktisan android book sebagai sumber belajar.

Pengembangan produk dimulai dengan pertama ditemukannya masalah dalam kegiatan belajar sejarah yang dialami oleh siswa. Kedua, melakukan perancangan sumber belajar berupa android book yang berisikan materi tentang peranan pahlawan nasional dari Sumatera Barat yaitu H. Agus Salim, Muhammad Natsir, Tan Malaka, Muhammad Yamin, Sutan Sjahrir dan Buya Hamka. Ketiga, memvalidasi dan menguji kelayakan android book untuk digunakan sebagai sumber belajar. Dimulai dengan membuat kisi-kisi angket validasi produk untuk ahli materi, ahli sumber belajar, guru mata pelajaran sejarah. Hasil validasi dari ahli materi diperoleh kategori "Sangat Layak", hasil validasi ahli sumber belajar diperoleh kategori "Sangat Layak" dan hasil validasi oleh guru sejarah diperoleh kategori "Sangat Layak". Keempat, melakukan uji praktikalitas kepada siswa yang diperoleh kategori "Sangat Praktis". Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah android book praktis untuk digunakan dalam kegiatan belajar sejarah sebagai sumber belajar siswa kelas X.

Kata Kunci : **Android Book, Belajar Sejarah**